





Communiqué de presse

Transformation énergétique : Amiens Métropole et la Ville d'Amiens choisissent le dispositif Intracting proposé par la Banque des Territoires pour accélérer le renouvellement de l'éclairage public

Amiens, le 24 mars 2023

La Ville d'Amiens et Amiens Métropole portent le projet ambitieux de rénover l'éclairage public en le passant en LED. Les conventions Intracting ont été signées ce jour dans le cadre du congrès des maires de la Somme.

La Banque des Territoires, Amiens Métropole et la ville d'Amiens ont renforcé ce jour leur partenariat en faveur de territoires plus durables. Ce nouvel accompagnement, via un financement « Intracting », viendra soutenir la mise en œuvre de travaux de rénovation du parc d'éclairage public.

Pour Amiens Métropole, la Banque des Territoires apporte un financement de plus de 2,5 M€ sur 13 ans pour remplacer 7 552 points lumineux. Ce passage en LED permettra un gain énergétique de 55% et une économie de près de 290 000 € par an.

Concernant la Ville d'Amiens, le patrimoine éclairage public est constitué de 13 865 points lumineux, dont un quart a déjà été rénové. La Banque des Territoires apporte un financement de plus de 3,5 M€ sur 13 ans pour le passage en LED des 10 481 points lumineux restant à rénover. La commune bénéficiera alors d'une diminution de 60% de la consommation énergétique et d'une économie de plus de 380 000 € par an.

L'ensemble des travaux a démarré en janvier 2023 pour une durée de 3 ans. Cette opération a notamment pour objectif d'éradiquer les ampoules sodium haute pression ou les ampoules à iodure métallique.

Le dispositif Intracting prévoit la mise à disposition d'une avance remboursable, qui va permettre de financer le programme de travaux à réaliser. Ces travaux ont pour objectif de réduire la consommation énergétique, et donc de générer des économies d'énergie qui permettront de rembourser l'avance remboursable consentie par la Banque des Territoires.

Les deux conventions ont été signées ce jour pendant le congrès des Maires de la Somme à Amiens par Ghislaine Séjourné, Directrice territoriale Aisne et Somme de la Banque des Territoires Hauts-de-France, Brigitte Fouré, Maire d'Amiens et Alain Gest, Président d'Amiens Métropole.

A propos de la Ville d'Amiens

Au cœur d'une riche région agricole, Amiens s'est développée de part et d'autre de la large vallée de la Somme et autour des confluences avec les rivières de l'Avre et de la Selle. Elle présente un cadre de vie attrayant grâce à l'omniprésence des espaces naturels et jardinés et un paysage ordonné, marqué par les traditionnelles « maisons amiénoises » en briques. Classée parmi les dix "villes les plus vertes de France" par l'UNEP, Amiens offre un cadre idéal à 1h10 de Paris en train. Première ville de France en nombre d'inscriptions au patrimoine de l'UNESCO, Amiens bénéficie d'un patrimoine riche et varié. En somme, une ville qui offre tous les atouts d'une métropole moderne, jeune, innovante et dynamique, la qualité de vie en plus.

A propos d'Amiens Métropole

Amiens Métropole, communauté d'Agglomération créée le 1er janvier 2000, située à 1 h 15 de Paris, compte environ 180 000 habitants et représente la 31e communauté d'agglomération la plus peuplée de France. Composée de 39 communes,

elle tient à ce titre une place importante en tant que 2ème ville des Hauts-de-France et de par sa situation géographique au centre du département de la Somme et au cœur du Nord de la France.

A propos de la Banque des Territoires

Créée en 2018, la Banque des Territoires est un des cinq métiers de la Caisse des Dépôts. Elle rassemble dans une même structure les expertises internes à destination des territoires. Porte d'entrée client unique, elle propose des solutions sur mesure de conseil et de financement en prêts et en investissement pour répondre aux besoins des collectivités locales, des organismes de logement social, des entreprises publiques locales et des professions juridiques. Elle s'adresse à tous les territoires, depuis les zones rurales jusqu'aux métropoles, avec l'ambition de lutter contre les inégalités sociales et les fractures territoriales. La Banque des Territoires est déployée dans les 16 directions régionales et les 37 implantations territoriales de la Caisse des Dépôts afin d'être mieux identifiée auprès de ses clients et au plus près d'eux.

Pour des territoires plus attractifs, inclusifs, durables et connectés.

Contacts presse:

Amiens Métropole et Ville d'Amiens

Sandrine Gandega-Delannoy - s.gandega@amiens-metropole.com - 03 22 97 43 24

У @AmiensMetropole

Banque des Territoires Hauts-de-France - Groupe Caisse des Dépôts

Céline Bouilhol - celine.bouilhol@caissedesdepots.fr - 06 85 90 07 23

■ @BdT_HtsDeFrance